

Fitch confirma la calificación del Nuevo Banco de Entre Ríos S.A.

26 de septiembre de 2008

Fitch confirmó en la Categoría A2(arg) al Endeudamiento de Corto Plazo del Nuevo Banco de Entre Ríos S.A. La calificación refleja el rol que desempeña Nuevo Banco de Entre Ríos (NBERSA) como agente financiero de la provincia, su posicionamiento, su buena liquidez y ciertas debilidades en la estructura tecnológica y operativa. Asimismo, se ha considerado el Grupo al cual pertenece (San Juan) y los niveles de capitalización que el grupo mantiene. Los retornos del banco son muy buenos y muestran un significativo incremento anual. Su flujo de intereses se duplicó el último año como consecuencia del ascenso del crédito privado que representa el 45% del activo (mercado: 35.9%). Sin embargo, hacia el cierre del ejercicio 2008 se estima un descenso de la rentabilidad debido al ambiente de inestabilidad actual que podría afectar la evolución del sistema financiero en su conjunto. La inflación, el deterioro de las carteras y las amenazas contra la liquidez son algunos de los desafíos que debe enfrentar el mercado en el presente año. NBERSA registra el 40% de su tenencia de Nobacs en "cuentas de inversión", y parte de su portfolio de títulos públicos (Bogar 2018 por \$93.0 mill.) como "disponible para la venta". Hacia junio '08 el banco registró diferencias de valuación por \$16.8 mill. (en dic. '07 \$23.2 mill.) que redujeron su patrimonio. Su exposición al sector público, que alcanza a 18% respecto del activo y a 1.3 veces con relación al patrimonio neto, se considera razonable y más del 60% de la misma corresponde a la tenencia de Lebac/Nobacs. La calidad de su cartera es muy buena, registra una irregularidad acotada (1.0%) y no presenta un compromiso sobre el patrimonio, aunque el nivel de provisiones sobre el total de préstamos se muestra descendente y el aumento de la morosidad podría afectarla. Sus niveles de liquidez son adecuados. NBERSA se fondea con depósitos. Más de un 30% son del sector público. El nivel de capitalización del NBERSA, medido como patrimonio neto/activos, es actualmente adecuado (13.7%) y su capacidad de generación de utilidades es muy buena. Sin embargo, hacia adelante, es factible que sus niveles de capitalización y endeudamiento sufran un deterioro porque históricamente el Grupo accionista distribuye dividendos. Además, el patrimonio del banco podría recibir nuevos impactos por la volatilidad en las cotizaciones de sus títulos registrados como disponibles para la venta (Bogar 2018). El banco es el resultado de la privatización del Banco de la Provincia de Entre Ríos. Cuenta con 73 casas. Su estrategia se basa en asistir a los individuos, pymes y a la banca agropecuaria. Pertenece al Grupo San Juan, conformado a su vez por Banco de San Juan, Nuevo Banco de Santa Fe y Banco de Santa Cruz, instituciones privadas de carácter regional que también se desempeñan como agentes financieros de sus provincias, por lo que el alto management posee experiencia en este tipo de entidades. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar. Contactos: M. Fernanda López - Santiago Gallo: +5411 5235-8100 - Buenos Aires.